

## Reibungslose 82. Delegiertenversammlung des FVNWS

Nach drei Jahren konnte der Fussballverband Nordwestschweiz am 11. Mai 2022 wieder eine Delegiertenversammlung mit physischer Präsenz der regionalen Fussballfamilie durchführen. Neben den statutarischen Geschäften präsentierten die Vorstandsmitglieder des FVNWS wichtige Informationen zu den aktuellen Projekten und Dossiers wie dem Schiedsrichter-Rekrutierungsprojekt, dem Kinderfussballprojekt play more football, der positiven Entwicklung des Frauen- und Mädchenfussballs in der Region, dem neuen SFV-Zertifizierungsprogramm «SFV Quality Club», einem geplanten Gentlemen's Agreement zwischen den regionalen Vereinen im Bereich von Spielertransfers und gegenseitigem Umgang und vielem mehr.

Der Versammlung im Haus der Wirtschaft, zu dem Landrätin und Innenarchitektin Christine Frey einleitend einige Worte an die Gäste und die Vereinsdelegierten richtete, wohnten auch Samuel Scheidegger, Präsident der Ersten Liga, und Sandro Stroppa, Präsident der Amateur Liga, sowie Rita Zbinden (Präsidentin Fussballverband Region Zürich), Peter Keller (Präsident Fussballverband Bern-Jura und Mitglied des Komitees der AL) und Heinz Hohl (Präsident Solothurnischer Fussballverband) sowie viele weitere Vertreterinnen und Vertreter von befreundeten Verbänden und Institutionen bei. Stroppa dankte in seinem Grusswort den Regionen und ihren Vereinen für ihre starke Arbeit an der Basis.

Die 82. Delegiertenversammlung des FVNWS, die erstmals vom 2019 gewählten Präsidenten Daniel Schaub geleitet wurde, stimmte sämtlichen vorgelegten statutarischen Geschäften zu. Die Jahresrechnung 2021, die bei einem Umsatz von 1,02 Millionen Franken dank den Härtefallhilfen mit einem kleinen Buchgewinn von 6300 Franken abschliesst. Der 2021 gewählte neue Finanzchef Michael Hermann präsentierte das Budget für das Geschäftsjahr 2023, das auf Basis eines komplett überarbeiteten neuen Kontenplans erstellt wurde und bei einem Umsatz von 1,36 Millionen Franken mit einem Gewinn von 7800 Franken ausgeht. Als neue Ehrenmitglieder wurden Peter Krebs, Paul Gasser, Heinz Steiner, Werner Mogg, René Krug und Jeremy Stephenson aufgenommen.

Aus beruflichen und geografischen Gründen ist Andrea Neyerlin als Präsidentin der Wettspielkommission aus dem Vorstandsvorstand ausgeschieden. Die Wettspielkommission wird in den nächsten Monaten neu zusammengestellt. Die nächsten Gesamtwahlen finden anlässlich der Delegiertenversammlung im Frühjahr 2023 statt.